

The screenshot shows the homepage of 'DICTELBACH.DE'. The main article is titled '4-9 gegen die TTSG Niederhausen/Norheim - Abschlussbericht 2017/2018'. The article text is as follows:

Die erste Mannschaft beendet die Saison auf Rang 6. Im letzten Spiel bei der TTSG Niederhausen/Norheim gab es eine 4-9 Niederlage. Hierbei war der einseitige Sieg allerdings augenscheinlich. Selbst der gegnerische Spielführer Udo Sporn wird in der allgemeinen Zeitung zitiert: "Die können einfach nicht mit unseren Zehlfuß-Bällen zurecht." Und in der Tat die Umstellung ist ja bekanntermaßen nicht ganz einfach. Wieder mit dabei war Nico Ballbach, der nur zwei Wochen nach seinem Bandenris, nochmal Lust auf ein Spiel zum Saisonabschluss hatte.

Gleich zu Beginn gab es eine Überraschung. Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff verloren mit 0:3 gegen die gegnerische Doppel 2. Auch das Doppel Nico, gemeinsam mit Volker Emmel, der für das verletzten Joel Mähringer einsprang, verlor erwartungsgemäß mit 0:3. Das mehrmalige Doppel 3 Jonas Heys/Tobias Weber verlor dann knapp im fünften Satz. So kündigte sich ein ganz bitterer Nachmittag an. Nico verlor ohne jeden Beleggrundsatz mit 1:3 gegen Frederik Artus/Überschneiderschneide mit 0:3 gegen Heidekamp/Bach. Hier machte man kurz die einseitigen Rückstände mit dem kleinen Rondo an. Doch die starke Leistung von Best ist auch nicht klein zu reden. Jones erwischte spielerisch einen guten Tag. Er zeigte in beiden Einzel eine ansprechende Leistung, doch musste sich gleich zweimal im Entscheidungssatz geschlagen geben. Torsten musste im Entscheidungssatz gegen Finnenmann zusätzlich eine ganz bittere Pille schlucken. Sein Gegenüber musste sich beim Stand von 8:7 zunächst mit einem Kanterball, anschließend mit einem Netzrollen zu helfen. Somit 7:10 gegen Torsten. Dazu „Mausch“ in Rage auf 100. Die logische Konsequenz –Tore Das, gedrückt von Tobias. Anschließend spielte Torsten mit Wut im Gesicht, viel offensiver und ohne Fehler. Er kämpfte sich zum 12:10 und der Dank ging Richtung Tobias. War diese Leistung nicht erwartbar, hat den Sport nie geliebt. Auch der Gegner respektierte die Leistung. Folgte Volker Emmel, der eine ganz starke Leistung präsentierte und mit 3:1 gewann. Tobias hatte nebenher leider extreme Probleme mit den Aufschlägen von Udo Sporn und musste sich föhlig mit 1:3 geschlagen geben. Artus zeigte sich in seinem zweiten Einzel wie angeschwächt und gewann knapp in drei Sätzen im Duell der Spitzenspieler. Nico spielte gegen Best clevere sichere Bälle in die Rückhand mit eingesparten harten Schlägen in die Vorhand und gewann so mit 3:1. Tobias: „Wenn Nico sich bewegen kann, gewinnt der das Spiel niemals!“ Jetzt der Zwischenstand 4:2. Die Hoffnung läßt auf, sich „Schaufrühler“ nicht durchsetzen und verlor in vier knappen Sätzen. Wie bereits oben erwähnt zeigte Jones auch in seinem zweiten Einzel eine ansprechende Leistung, doch musste sich nach Matchballen Florian Finnenmann beugen. Somit stand die 4-9 Niederlage fest. Doch aufgrund des 8:8 des TTV Dreß gegen Trine/Zewen, durfte man sich dann doch über Platz 6 freuen.

Saisonfazit: Zunächst geht ein Dank an alle Zuschauer die diese Saison noch häufiger und noch zahlreicher den Weg in die Hohenhalle aufgefunden haben. Besonders die Derby vor 40 Zuschauern wurde zum Tischtennisereignis. Die Rückrunde verlief nicht nach dem Rückrundeziel (Platz 8). Hier liegen mehrere Gründe vor. Einerseits wurden nur vier der neun Spiele in Bestbesetzung bestreitet, andererseits hatte man seinen Auswärtsspielen zu bestanden. Das vierte Paarweitz mit Artus und Nico zeigte eine ganz starke Herunde (28:8), aber eine enttäuschende Rückrunde (13:16). Torsten fand in dieser Saison zu alter Stärke zurück (21:12). Von Jones erwartete man sich nicht viel in seiner ersten Saison beim TuS. Er überraschte jedoch im regelmäßigen Abstand und auch menschlich hat er ein Gewinn für das Team. Tobias Weber spielte eine solide Saison mit positiver Bilanz. Joel Mähringer spielte eine ordentliche Herunde, in der Rückrunde war in den Einzelstellungen Luft nach oben. Die Planung der nächsten Saison befindet sich im vollen Gange. Ein Glückwunsch geht an den Heiner vom TuS Waldobocken. Zur Reliquie der TTSG Wittsch.

**Niederlage im Spiel um Platz 3**  
Montag, den 23. April 2018 um 15:58 Uhr Spielberichte - 2. Herren  
Mit vier Ersatzspielern ging es für die zweite Mannschaft nach Klüberbach. Gerald Kappes, Fabian Maides, Robin Fehnel und Timo Klüber waren am Samstag verletzten und konnten nicht für den TuS von Punkten käuflich. Da auch die Gastgeber mit zwei Ersatzspielern an antreten, sah es zwar nahezu aussichtslos aus, aber nicht komplett. Zu Beginn gewann Besti Gieseler/Überschneide ihr Doppel. Karl Heinz Grundke/Manfred Franzen verloren knapp in fünf Sätzen. Volker Emmel zeigte sich stark und gewann beide Einzel im vorderen Paarweitz. Besti konnte einen Sieg beiweitem, aber das Ober/Gesäter und Karl Heinz Wolfgang Krall und Manfred Franzen blieben ohne Punktgewinn, wobei Wolfgang sich in seinem zweiten Einzel auch erst im fünften Satz geschlagen geben musste. So endete ein dramatisches Spiel am Ende zugunsten der Klüberbacher. Dennoch spielte die zweite Mannschaft eine solide Saison und darf sich über Rang 6 freuen.

**Am Ende wurde es noch Rang 6**  
Montag, den 23. April 2018 um 15:41 Uhr Spielberichte - 3. Herren  
Die dritte Mannschaft schloss am Freitagabend die Saison mit einem 0:2 Sieg ab. Nur Friedel, Eck/Karl, Heinz Grundke im Doppel und Wolfgang Krall in einem seiner zwei Einzel mussten sich im fünften Satz geschlagen geben. Somit fand die dritte Mannschaft einen verlässlichen Abschluss mit dieser Saison. Nachdem sie zunächst nicht so lange im Abschlussspiel befristet, ist es am Ende der sechste Tabellenrang.

**Das Ziel Platz 3 zum Greifen nahe**  
Montag, den 16. April 2018 um 16:10 Uhr Spielberichte - 2. Herren  
Die zweite Mannschaft hat jetzt auf Kurs Platz 3. Am Freitagabend geht es bei der TG Boppard

Pünktlich zum Saisonende, gibt es noch einen Erfolg für die Tischtennisabteilung des TuS Dichtelbach zu vermelden. Am 25.04. erreichte die Homepage 1.000.000 Seitenaufrufe. Laut Statistik wurde die Homepage in dieser Saison durch aktuelle Beiträge wieder beliebter. Seit Dezember sind es monatlich wieder über 20.000 Klicks. Tendenz steigend! Hierfür ein herzliches Dankeschön an alle Interessenten, Unterstützer und natürlich auch Mitarbeiter. Mit Textbeiträgen, Fotogalerien, Videos etc. wollen wir weiterhin das Interesse versuchen hochzuhalten. Gerne nehmen wir auch Rückmeldungen sowohl positiver als auch negativer Art bezüglich der Internetpräsenz entgegen. Viel Spaß weiterhin hier bei der Tischtennisabteilung des TuS Dichtelbach.